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신년인사회개최

Photo news

지난 12.18(월) 팰리스호텔에서 협회 유수륜회장을 비롯 전국 11개

지회장이참석한가운데시∙도지회장회의가개최되었다.

이날은 ’07년도 사업을 마무리하면서 ’07년도 사업실적을 평가하

고’08년도에는더욱분발할것을다짐을하는자리가되었다. 

또한 최근 우리협회가 가장 중점을 두고 있는 공제사업활성화와 관

련하여협회전연식상무로부터“공제사업발전방향”에 해서발표가

있었다.

우리협회는1.11(금) 협회회의실에서수도권회원사및업계관계자

30여명이모인가운데신년인사회를개최했다.

협회 권순 전무로부터 ’07년도 업무실적 및 ’08년도 사업계획에

한 보고가 간략하게이루어졌다. 협회 유수륜회장은신년 인사를 통

해서“LPG경차와 하이브리드카 허용으로 국내 자동차산업이 한단계

업그레이드되는계기를마련했다”고평가하며“LPG경차확 를위한

위원회 구성 등을 비롯해 협회가 앞장서서 일을 하도록 하겠다”고 말

하고, 회원사의적극적인참여와아낌없는지원을바란다고당부했다.

협회유수륜회장이시∙도지회장

회의를주재하고있다.

협회유수륜회장을비롯충전업계

원로들이신년인사떡을자르고있다.
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